

# MAGAZINE

## Ponpes Al Falah Mangunsari Jatilwang adakan Haflah Akhirus Sanah 2025

Narsono Son - [JATILAWANG.MAGZ.CO.ID](http://JATILAWANG.MAGZ.CO.ID)

Feb 20, 2025 - 23:52



*Ponpes Al Falah Mangunsari Jatilwang adakan Haflah Akhirus Sanah 2025*

JATILAWANG - Pondok Pesantren Al Falah Mangunsari, Tinggarjaya, Jatilawang, Banyumas, Jawa Tengah, menggelar Haflah Akhirus Sanah dan pengajian akbar, bertempat di Halaman PP Al Falah Mangunsari.

Kegiatan itu, diawali dengan muhafadzoh yang dibagi menjadi tiga sesi, yaitu pukul 13.30-17.30 WIB untuk kelas 1-3 Ibtida, pukul 18.15-19.15 WIB untuk kelas 1 Tsanawi, dan pukul 19.30-20.30 WIB untuk kelas 2 dan 3 Tsanawi, dan

puncaknya, pengajian akbar, pukul 20:30 WIB sampai selesai.



Demikian yang disampaikan KH. Agus Munif, dengan panggilan akrabnya Gus Munif, selaku tuan rumah, kepada awak media dilokasi, Kamis malam (20/02/2025).

Gus Munif juga menyampaikan, bahwa Haflah tahun ini dihadiri oleh unsur Kementerian Agama Banyumas, Forkopincam, MWCNU, PRNU, Banom NU, Lembaga NU, Ulama, Kyai, Nyai, Gus, Ning, wali santri, santri, Tokoh Masyarakat, masyarakat, jamaah dari berbagai daerah, para alumni PP Al Falah Ploso, dan undangan lainnya.

Selanjutnya, Gus Munif juga menjelaskan, untuk puncak acara berupa pengajian umum, dengan Maudzoh hasanah oleh KH. Muhammad Ma'mun Mahfudz (Gus Ma'mun), putra dari Nyai Hj. Lailatul Badriyah, pengasuh Pon Pes Al Falah Ploso Kediri, Jawa Timur. Juga sebagai Ketua PCNU Kediri, Jawa Timur.

"Haflah itu sebagai moment evaluasi bagi santri, guru dan pengurus, setelah 1 tahun dilaksanakan kegiatan belajar mengajar, dan pada bagian yang masih harus diperbaiki atau dibenahi selanjutnya," Jelasnya.

Lebih lanjut Gus Munif menambahkan, bahwa Kegiatan haflah itu, diharapkan menjadi sarana untuk memperkuat ukhuwah islamiyah dan menjadi penyemangat santri terus giat mengaji.

"Terima kasih untuk semua Doa, perhatian, dukungan, dan kehadiran Panjenengan semua, dan tidak lupa kami atas nama pribadi, keluarga dan panitia mohon maaf untuk semua kekurangan yang masih terjadi disana sini, sekali lagi terima kasi, teriring doa jazzakumullah ahsanal jazzza, Aamiin," Pungkasnya. (N.Son/Djarmanto)